

## INFORME COMUNICACIÓN JULIO 2023

### **Publicación de Diario El Norte- 11 JULIO 2023**



### **En el barrio de Cuesaca se inauguró un tanque de agua**

Compartir en:



Ante decenas de moradores del barrio **Cuesaca**, cantón **Bolívar**, provincia de **Carchi** se realizó la inauguración del mejoramiento del sistema de agua potable. El pasado jueves se presentó esta obra que beneficia aproximadamente a 400 familias del sector.

La obra fue financiada con recursos de la **Organización Internacional para las Migraciones (OIM)**, el GAD Municipal del cantón Bolívar, la **EPMAPA-B** y los usuarios del barrio Cuesaca,

Como antecedente, antes de la construcción del nuevo tanque de reserva, el sistema de agua potable del barrio Cuesaca, presentaba inconvenientes en la dotación de cantidad y calidad del servicio del líquido vital, debido al crecimiento poblacional significativo.

El alcalde Livardo Benalcázar realizó las gestiones y articulaciones con la OIM, con el fin de que brinde el apoyo en la construcción de un nuevo tanque de almacenamiento, por su parte la EPMAPA-B realizó el diseño, además se encargó de suministrar los materiales y accesorios necesarios para su funcionamiento y operación del sistema.

El terreno sobre el cual se construyó el actual tanque de almacenamiento, fue entregado luego de cumplir con un trámite de expropiación además dotó de la maquinaria y equipo caminero necesario para los trabajos correspondientes. La Junta de Agua Potable construyó el cerramiento del tanque.

## Publicación de Diario El Norte- 11 JULIO 2023



### Felicitaron a nueva promoción de la U.E. Gral. Julio Andrade

Compartir en:



La Unidad Educativa General Julio Andrade, realizó la incorporación de los nuevos bachilleres de la República, ante la presencia de autoridades, familiares y ciudadanía.

El emotivo evento se realizó, el pasado viernes, en el coliseo de la ciudad de Bolívar, provincia de Carchi, ante la presencia de distintas autoridades entre ellas, el alcalde del cantón Livardo Benalcázar, la delegada del Distrito 04D02 Montúfar-Bolívar, Martha Pavón; el vicerrector de la unidad educativa, Homero Ushiña y el presidente del Comité de padres de familia, Marcelo Delgado.

#### El acto solemne

En el acto de graduación, el rector de la institución licenciado Miguel Quela, felicitó a los nuevos bachilleres por el objetivo conseguido y a sus padres por el esfuerzo realizado. "Seremos testigos del trabajo que ustedes y nosotros realizamos, una generación de jóvenes inquietos pero con mucha inteligencia", recalzó.

Por su parte la primera autoridad de la ciudad, Livardo Benalcázar, como todos los años, fue el encargado de entregar la condecoración a los mejores egresados de cada una de las especialidades, en su intervención, indicó que este es el primer paso en su vida estudiantil, lo que en un futuro, con esfuerzo y dedicación, se convertirá en una carrera profesional para aportar al desarrollo del país.

En total 84 estudiantes de las especialidades de Bachillerato General Unificado (BGU), especialidad Ciencias, Contabilidad y Electromecánica Automotriz, culminaron los estudios de educación media, en este centro de estudios.

Uno por uno fueron pasando los estudiantes, mientras los padres de familia en un acto de reconocimiento les colocaron la esclavina, con los colores de la institución; como símbolo de pertenencia.

#### Sobre la institución

La unidad educativa lleva el nombre del militar ilustre carchense, Julio Andrade Rodríguez nacido el 21 de octubre de 1866, cerca de la antigua población de Punta, hoy cantón Bolívar. Fue uno de los protagonistas de la histórica Revolución Liberal.

## Publicación de Diario El Norte- 21 JULIO 2023



### Un encuentro para prevenir la violencia en Bolívar

Compartir en:



Paola Flores Jaramillo, ministra de la Mujer y Derechos Humanos, lideró un encuentro con mujeres del Carchi con la finalidad de articular acciones para prevenir y erradicar la violencia de género e intrafamiliar en la provincia fronteriza.

En este espacio de diálogo la Ministra resaltó el trabajo de la Secretaría Provincial de Género del Carchi, conformada por 60 instituciones articuladas y lideradas por este Ministerio en conjunto con la Federación de Asociaciones Comunitarias del Carchi (FEDACC).

#### Compromiso

"Quiero decirles hoy que no están solas, que cuentan con un Ministerio de la Mujer y Derechos Humanos que nació justamente por pedido de las mujeres y el compromiso del Presidente", señaló la máxima autoridad de esta cartera de Estado e invitó a que las mujeres cumplan su rol en la observancia y vigilancia para la aplicación de la ley a través de la Red Provincial de Mujeres Líderesas y así construir una provincia libre de violencia.

#### Participación

En este encuentro participó la viceprefecta del Carchi, Verónica García, resaltó a las mujeres carchenses y sus capacidades "hemos decidido unir nuestras manos y corazones para juntas lograr un desarrollo sostenible para nuestra sociedad".

Además, asistieron los alcaldes de Bolívar, Espejo, Montúfar, Mira, Huaca y la presidenta del Patronato Municipal de Túlcán quienes reiteraron su compromiso por trabajar de manera conjunta y dar cumplimiento a la Ley Orgánica Integral para Prevenir y Erradicar la Violencia contra las Mujeres.

Aproximadamente 200 mujeres participaron en una feria donde mostraron sus emprendimientos, entre estos, artesanía, gastronomía y varios productos orgánicos, además hubo grupos de danza folclórica.

La Ministra recibió varios reconocimientos por el trabajo realizado desde esta institución por los derechos de las mujeres.

Livardo Benalcázar alcalde del cantón Bolívar, como anfitrión, fue el encargado de dar la bienvenida a los asistentes, en su intervención agradeció la visita de la señora ministra y recalco el papel fundamental que ocupa la mujer dentro de la sociedad, dijo que es el ser humano más importante y realizó el trabajo realizado por el ministerio.